

# WUPPERTALER JUGENDRAT



Wuppertal, Oktober 2012

Sehr geehrte/r Frau/Herr Bezirksbürgermeister/in,  
sehr geehrte Damen und Herren,

hier der neue Bericht des Wuppertaler Jugendrates für die Monate Oktober /  
November. Es tut sich einiges und die Vorbereitung für die Wahlwerbekampagne  
laufen auf Hochtouren.

Weiterhin können Sie für Rückfragen oder Anregungen an den WJR gerne die  
E-Mail-Adresse: [jugendrat@stadt.wuppertal.de](mailto:jugendrat@stadt.wuppertal.de) nutzen.

## **Bericht des WJR (Oktober / November 2012)**

- Die AG Öffentlichkeitsarbeit heißt jetzt WJR Kreativteam. Das WJR Kreativteam hat seine Arbeit an der Wahlwerbekampagne fast beendet. Jetzt gehen die Plakate etc. in Druck und alle sind schon ganz gespannt auf das Ergebnis und natürlich auf die Reaktionen der Jugendlichen, aber natürlich auch der Erwachsenen. Aber es steht in den nächsten Monaten auch noch viel an. Kandidatenplakat und Wahlparty sind hier nur zwei Stichworte.
- Die neue Wahlordnung für den gesamtstädtischen Jugendrat ist mit Beschluss des JHA am 06.09.12. in Kraft getreten. Damit ist beschlossen, dass der neue Wuppertaler Jugendrat in der Zeit vom 25. bis 28. Februar online gewählt wird.
- Die für den Spätherbst geplante Podiumsdiskussion zum Thema Rechts-extremismus muss leider aus Kapazitätsgründen verschoben werden. Derzeit angedacht ist ein Termin im Februar 2013.
- Der WJR diskutiert zurzeit über das Thema ehrenamtliches Engagement in Jugendorganisationen. Im Besonderen wird über das Engagement von Jugendlichen in der Freiwilligen Jugendfeuerwehr gesprochen.

Mit freundlichen Grüßen  
Team des Wuppertaler Jugendrats für BV-Arbeit